

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : **SD NEGERI 3 SIRNOBOYO**
Kelas / Semester : VI / Genap
Tema : 7. Kepemimpinan
Sub Tema : 1. Pemimpin di Sekitarku
Muatan Pelajaran : Bahasa Indonesia
Pembelajaran : 2
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan pengamatan teks pidato, siswa mampu menganalisis konsep dalam pidato dengan tepat.
2. Melalui kegiatan diskusi, siswa mampu menentukan hal-hal pokok dalam pidato dengan benar.
3. Melalui kegiatan mandiri, siswa mampu mendomentrasikan pidato dengan baik.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam dan mengkondisikan siswa. (<i>Orentasi</i>)2. Siswa berdo'a yang dipimpin oleh salah satu dari siswa. (<i>Religius</i>)3. Guru melakukan absensi.4. Menyanyikan lagu "Ibu Kita Kartini" dipimpin oleh salah satu siswa dilanjutkan dengan pengucapan teks Pancasila bersama-sama. (<i>Nasionalis</i>)5. Mengaitkan materi pembelajaran sebelumnya dengan materi pembelajaran yang akan disampaikan. (<i>Apersepsi</i>)6. Menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dilaksanakan kepada peserta didik. (<i>Motivasi</i>)7. Guru dan siswa membuat kesepakatan belajar.	3 menit

<p>Kegiatan Inti</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa secara individu mengamati bacaan teks pidato yang ada di buku siswa. (<i>Mengamati</i>) 2. Siswa dengan bantuan guru menjelaskan konsep dalam pidato. (<i>Comunicative</i>) 3. Siswa membentuk kelompok menjadi 3 kelompok sesuai arahan guru untuk menentukan hal-hal pokok dalam pidato kemudian dibacakan di depan dari masing-masing perwakilan kelompok. (<i>Diskusi</i>) 4. Kegiatan ini digunakan sebagai kegiatan untuk melatih siswa memperhatikan dan mengetahui lingkungan sosial tempat mereka berada. (<i>Critical thinking and Problem Solving</i>) 5. Siswa mendemonstrasikan pidato di depan temannya secara bergantian. (<i>Creativity and Innovation</i>) 	<p>5 menit</p>
<p>Penutup</p>	<p>Ayo Renungkan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sebagai kegiatan penutup, siswa dengan bantuan guru membuat kesimpulan tentang kegiatan-kegiatan pembelajaran yang telah dilakukan pada hari tersebut. 2. Siswa diminta ditanya bagaimana pembelajaran yang dilaksanakan hari ini, dan bagaimana keinginan kalian untuk pembelajaran berikutnya. 3. Tetap semangat belajar ya 4. Pesan moral: dengan pembelajaran hari ini kalian bisa belajar berani dalam mengungkapkan pendapat. 5. Anak-anak jangan lupa tetap patuhi protokol kesehatan ya 3 M. 6. Kegiatan pembelajaran ditutup dengan berdo'a bersama dipimpin oleh salah seorang siswa. 	<p>2 menit</p>

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dilakukan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Pacitan, 5 Januari 2022
Guru Kelas

RAMLI, S.Pd
NIP 19630127 198606 1 001

SITI WAHYUNI, S.Pd
NIP 19721112 200604 2 023

